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ATA DA SEXAGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO 2 

JEQUITINHONHA E MUCURI ************************************************ 3 

Às quatorze horas do vigésimo dia do mês de agosto de dois mil e vinte, reuniram-se por 4 

webconferência na plataforma Google Meet, sob a presidência do Prof. Ronaldo Luis 5 

Thomasini, Pró-reitor de Pesquisa e Pós-graduação, o Conselho de Pesquisa e Pós-graduação. 6 

Estiveram presentes os conselheiros: Thábata Coaglio Lucas (Diretora de Pesquisa), Ricardo 7 

Andrade Barata (Diretor de Pós-graduação), Alexandre Soares dos Santos (PPGBiocomb), 8 

Rogério Arruda (PPGCH), Débora Fernandes de Melo Vitorino (representante dos cursos lato 9 

sensu), Paulo Afrânio Sant’Anna (PPGEnSa), Aline Weber Sulzbacher (PPGER),   Reynaldo 10 

Campos Santana (PPGPV), Kinulpe Honorato Sampaio (PPGCS), Daniel Villela (PMPGCF), 11 

Geraldo Wellington Rocha Fernandes (PPGECMat), Henrique Aparecido Jesus Loures Mourão 12 

(PPGQui), Leonardo Guimarães Lessa (PPGBA), Vinicius  Cunha Oliveira (PPGReab),  Edson 13 

da Silva (PPGCN), Lucas Lima Verardo (PPGZoo), Franciele Pelissari Molina (PPGCTA), 14 

Silvia Regina Paes (PPGSaSA), Reynaldo Campos Santana (PPGCFlor), Rúbia Ribeiro Viana 15 

(PPGGeo), Ivana Carneiro Almeida (PPGAP), Sandro Luiz Barbosa dos Santos (PPGCFarm), 16 

Saulo Moreira Falci (PPGOdonto), Alexandre Sylvio Vieira da Costa (PPGTAS), Márcio César 17 

Pereira (PMPGQui)  e Ricardo Nogueira (DEAD). Justificou sua ausência o Prof. Sandro 18 

Vinícius Sales dos Santos (PPGEd). Não justificaram suas ausências os conselheiros: Alex 19 

Sander Dias Machado (CICT) e Silvia Swan (Profmat). Com a palavra, o presidente Prof. 20 

Thomasini cumprimentou a todos e levou em votação a aprovação da pauta e a inclusão de dois 21 

itens: a discussão de bolsas para alunos de doutorado que estão trabalhando nas análises do 22 

COVID 19 e a alteração de um artigo na resolução da CEUA de Teófilo Otoni, ambos 23 

aprovados por todos os presentes. Em seguida, o presidente levou em votação as atas das 24 

reuniões anteriores. Aprovação das Atas:  65ª Reunião Ordinária, que foi aprovada por 20 25 

votos a favor e 6 abstenções, 20ª Reunião Extraordinária ,  aprovada por 21 votos a favor e 5 26 

abstenções, 21ª Reunião Extraordinária, aprovada por 21 votos a favor e 5 abstenções e 22ª 27 

Reunião Extraordinária, aprovada por 20 votos e 6 abstenções.  Documentos Enviados: Of. 28 

18/2020/PRPPG; Of. 26/2020/PRPPG, Of. 47/2020/PRPPG, Of. 116/2020/PRPPG; 29 

Documentos Recebidos:  Of. 15/2020/CAPES; Of. 21/2020/CAPES; Of. 310/2020/CAPES; 30 

Of. 328/2020/CAPES; Of. 7/2020/CAPES; Of. 22/2020/CAPES; Of. 23/2020/CAPES; 31 

Of.24/2020/CAPES; Of. 3/2020/CAPES; Of. 5/2020/CAPE; Of.237/2020/CAPES; Of. 32 

4/2020/CAPES; Of. 10/2020/CAPES; Of. 6/2020/CAPES; Of. 14/2020/CAPES; Of. 33 

23/2020/CAPES; Of. 22/2020/CAPES; Of. 10/2020/CAPES; Of. 22/2020/CAPES; 34 

HOMOLOGAÇÃO: 1. Inclusão de docentes no quadro  do PPGCN, foi retirado de pauta 35 

pelos conselheiros entenderem que essa não era uma matéria pertinente ao Conselho; 2. 36 

Regimentos Laboratórios multiusuários. Foram homologados os regimentos dos seguintes 37 

laboratórios multiusuários: Lipemvale, Multiflor, LPP Jequi, NIPE, Labvale, CIPq Saúde e 38 

Multifar.3.Regimento do PPG Ciências Humanas; 3. Atas de defesas de mestrado e 39 

doutorado: Stricto Sensu: Wellington Aguilar de Santana, Maycon de Souza Ferreira, Paula 40 

Fernandes Aguiar Brozinga,  Dhiego Gonçalves Pacheco, Yazareni José Mercadante  Nadaby 41 

de Oliveira Thaís Oliveira do Nascimento, Felipe Rodrigues Maynart,  Gabriela Silveira Neves , 42 

Alysson Geraldo Mendonça,  Amanda Ottoni, Ana Paula de Oliveira Nascimento 43 

Alves,  Jefferson Luiz Antunes Santos,  Pedro Emílio Amador Salomão, Lucimary da 44 

Conceição, Wanderley Boaventura , Renata Maria Moreira da Silva Maria Joseane 45 

Macedo,  Mailson Matos Marques,  Renata Cristina Rodrigues ,  Helen Salvador Lopes 46 

Medeiros,  Victor Hugo Vidal Ribeiro,  Filipe Vieira de Araújo,  Ana Caroline Macedo de 47 

Castro,  Carina Alves Ferreira,  Nayla Alves, Sarah Beatriz Soares de Oliveira , Soryana 48 
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Gonçalves Ferreira de Melo,  Alexandre Lopes Fonseca,  Wladimir Gama da Silva, Gilson 49 

Junio de Andrade,  Rodrigo Pereira Prates,  Amanda Reis de Melo Campos,  Alexandre 50 

Henrique Amado da Matta,  Míriam Lucia Barbosa,  Angélica Alcione Sousa,  Juliane Duarte 51 

Santos,  Bruno Teles de Souza,  Ari Medeiros Braga Neto,  Wellington Santos Greco,  Thayssa 52 

de Oliveira Littiere,  Maira Alejandro Moreno Castillo,  Nubia Cassiana Santos,  Fabrício 53 

Leonardo Rodrigues,  Maria Cecília Mota Rocha,  Tiago Reis Dutra ,  Matheus Simões 54 

Santos   Heloisa Helena de Aguiar , Ronaldo Lopes Guimarães,  Marília Dutra Massad , 55 

Elisabeth Gomes Uchôas,  Josilene Duarte Nunes , João Esdras Lima, José Bosco Isaac 56 

Junior, Tiago de Oliveira Sousa, Paulo César de Lacerda Dantas, Thaís Silva Sales, Ciro 57 

Meneses Santos, Eglerson Duarte, Daniel de Azevedo Teixeira; Daniela Souza Siqueira, 58 

João Paulo dos Santos,Edinalva Rodrigues Gonçalves, Jullyele Hubner Costa, Kariny Alves 59 

Barboza, Saymon Lana Costa,  Dimas Tadeu de Souza Castro, Gessica Oliveira 60 

Marinho, Guilherme Pinto da Silva, Luana Rocha Paulo, Maksilane Eudilane Bento. 4. Pedido 61 

de dilação de prazo para a conclusão do curso de doutorado em Biocombustíveis da 62 

discente Amanda Rocha Chaves (período de dilação concedido foi maior do que o 63 

permitido pelo Regulamento Geral dos Programas de Pós-Graduação Stricto 64 
Sensu).Todos os pontos foram homologados. Dando continuidade, passou-se à ORDEM DO 65 

DIA: 1 Projeto de Prestação de Serviços de Consultoria Consultoria em Diagnóstico, 66 
Profilaxia e Controle de Enfermidades em Animais de Produção. Prof. Ronaldo sugeriu a 67 

retirada desse ponto, pois ele após a verificação do processo, verificou que o mesmo ainda não 68 

está bem instruído  e que ele conversará melhor com o docente responsável pelo projeto para 69 

entender melhor a proposição feita.2. Alteração da Resolução 20 de 2018,  alterada pela  70 

Resolução nº 04 de 21 de maio de 2020 referente  ao Pós Doutoramento. Prof. Geraldo, 71 

coordenador do PPGEMaT pediu a palavra e explicou que a  solicitação partiu dele, pois a 72 

resolução só possibilita a programas acadêmicos receberem pós-doutorandos  e conforme já 73 

conversado com o diretor anterior, Prof. Barbosa, os programas profissionais não poderiam ser 74 

excluídos, pois não há nenhuma legislação contrária. Sugeriu, portanto a retirada do Levado em 75 

votação, 25 conselheiros votaram a favor e 02 se abstiveram. 3.Solicitação de retificação de 76 
conceitos turma MAP704 – Curso de Administração Pública – 2019/1 . A Prof.ª Mirelle, docente da 77 
disciplina, solicitou fala e explicou aos conselheiros que conforme apontado por alunos em sala de 78 

aula, uma ponderação diferente da combinada foi lançada no e-campus e na possibilidade 79 

de  prejuízo aos alunos por conta disso, ela solicita a alteração, convertendo a nota das 80 

atividades. Mesmo sendo uma solicitação extemporânea, no regulamento não existe nada que 81 
impossibilite essa alteração. Levado em votação, 21 conselheiros votaram a favor. Neste momento o 82 
conselheiro Prof. Geraldo informou que teria que se ausentar. A prof.ª  Ivana, coordenadora do 83 
programa, pediu a palavra e  pediu que constasse em ata que ela como coordenadora do PPG 84 
Administração Pública era contra a decisão do colegiado.4. Processos de Finalização de defesa de 85 
Dissertação (23086.009129/2020-38).a prof. Aline do PPGER pediu a palavra e informou que 86 
esses eram processos de encerramento de dissertação de alunos do programa PPGER. O primeiro se 87 
refere a Vitor Souza Dittz que após a defesa em 24/09/2018, entregou somente a documentação 88 
final agora em agosto. A coordenadora levou ao conselho para que o mesmo decidisse sobre as 89 
sanções a serem aplicadas, pois o programa fica prejudicado, sem a publicação de artigos correlatos 90 
ao trabalho desenvolvido. Prof. Reynaldo afirmou que o trabalho é do aluno e que seria necessário 91 
levar a PGF a  consulta. Chegou-se a conclusão que deveria ser dado encaminhamento ao processo 92 
de diplomação do aluno por 24 votos favoráveis e 01 abstenção. No caso de aluna Keyla que 93 
defendeu em 26/08/2019, a prof. Aline afirmou que ninguém do programa conseguia contato 94 

com a mesma desde então. Por 23 votos favoráveis e 01 abstenção, o conselho definiu o 95 

encaminhamento de consulta à Procuradoria Geral Federal para emissão de parecer jurídico 96 

quanto a forma de encerramento do processo de defesa de dissertação de mestrado de Keyla 97 
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Karla Fernandes. 5. Possibilidade de encerramento do projeto no e-campus com versão da defesa 98 
para evitar punição do orientador. Independente da versão final, com ficha catalográfica, para 99 
processo de requisição de diploma. O coordenador do PPGREAB solicitou ao conselho que cos 100 
projetos dos alunos sejam encerrados no e-campus  pela pesquisa  com a versão defendida, pois muitos 101 
docentes estão ficando prejudicados principalmente para concorrer editais, pois a Secretaria de Pesquisa 102 
só aceita a defesa final. Prof. Thabata, diretora de Pesquisa, afirmou que isso poderia ser feito, pois ela 103 
entendia ser um procedimento  interno, desde que não estivesse no regulamento. Levado em votação, o 104 
projeto seria encerrado com a versão defendida e sem a ficha catalográfica,  23 conselheiros foram 105 
favoráveis e 01 absteve-se. 6. Lousas digitais . Prof. Ronaldo expôs para os conselheiros que a PRPPG 106 
possui 6 lousas digitais que ficavam na DTI.Como ninguém sabia dessas lousas, ele está comunicando a  107 
todos que  as temos e que precisamos saber onde alocá-las. Depois de algumas sugestões, foi dado 108 
encaminhamento de retirada de pauta para avalição das condições das mesmas, e futura definição de 109 
encaminhamento das mesmas. Por 23 votos favoráveis, esse item foi retirado de pauta. Como já se 110 
aproximava o horário de finalização, Prof. Ronaldo questionou aos conselheiros  sobre a possibilidade 111 
de prorrogação por mais 2 horas para finalização do itens em pauta e 18 dos presentes votaram a 112 
favor.7. Alteração da resolução da CEUA – Campus do Mucuri. Prof. Thabata levou ao 113 
conhecimento dos conselheiros que a CEUA do campus do Mucuri encaminhou a solicitação de 114 
alteração  do § 3º do artigo  2º   da  resolução nº 3/2015/CONSEPE , solicitando a alteração do textos “2 115 
reconduções”  para  “reconduções”. Levado em votação 19 conselheiros foram a favor e 2 abstiveram-116 
se. 8. Bolsas para alunos de doutorado que estão trabalhando  nos laboratórios da UFVJM 117 
realizando testes de PCR. Prof. Ronaldo explanou para os conselheiros que estão trabalhando nos 118 
laboratórios de testes de análise de PCR, 3 alunos de doutorado e que esses não são bolsistas e que 119 
fazem jus a bolsas em caráter emergencial para continuarem a desenvolver o trabalho até o mês de 120 
dezembro. Prof. Daniel fez um relato de que os mesmos por possuírem habilidades estão se colocando 121 
na linha de frente e estão desenvolvendo um importantíssimo trabalho para nossa comunidade. Prof. 122 
Kinulpe complementou, apresentando a questão de neste importante momento possuirmos estudantes 123 
com bagagem de treinamento para atuação junto aos laboratórios da universidade. Continuando, Prof. 124 
Ronaldo afirmou que está levando ao conselho para que seja decidido o mérito, em havendo recurso por 125 
parte da reitoria, prover a bolsa aos doutorandos. Levado em votação, 19 conselheiros votaram a favor. 126 
Antes de finalizar a pauta, os conselheiros questionaram ao Diretor de Pós-graduação sobre a obrigação 127 
por parte dos bolsistas da CAPES na realização de estágio e Prof. Ricardo afirmou que estamos 128 
aguardando posição da CAPES e tão logo seja possível a PRPPG orientará a todos os coordenadores 129 
sobre o estágio em docência. Nada mais havendo a tratar, Prof. Ronaldo agradeceu a presença 130 

de todos, momento em que declarou encerrada a sessão. Eu, Virgínia Geralda Batista, 131 

secretária do Conselho de Pesquisa e Pós-Graduação, lavrei a presente ata que vai devidamente 132 

assinada por mim e, se aprovada, será assinada pelo presidente deste conselho. Este documento 133 

é obtido por meio eletrônico digital, disponível no sítio eletrônico da PRPPG/UFVJM. 134 

Qualquer rasura significa fraude. A ressalva é feita pelo secretário da reunião mediante apostila. 135 

Diamantina/MG, 23 de setembro de 136 

2020.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 137 


